

PROPUESTA DE VALOR

Nuestra propuesta es una empresa que fabrica chalecos con diseños atractivos y materiales sostenibles y que su característica principal es que son refrigerantes. Este aspecto se logra al incluir en el tejido bolsas de gel que se congela y proporciona frío durante un tiempo prolongado.

Los chalecos cuentan con diseños diferentes según el tipo de clientes, así por ejemplo tenemos una serie diseñada con los colores y diferentes frases simpáticas relacionadas con la ciudad o algún logo relacionado con lugares emblemáticos de la ciudad. También disponemos de personalización para empresas que proporcionan los chalecos como elemento de seguridad para sus empleados ante las altas temperaturas o diseños para las empresas que los proporcionan a sus clientes en visitas guiadas turísticas.

La idea surge desde nuestro propio interés puesto que cada año hace más calor, fundamentalmente en verano. De tal manera que las visitas turísticas son cada vez más pesadas fruto del calor que se pasa en su desarrollo, por lo que utilizando nuestro chaleco se podrán realizar dichas visitas de manera confortable, y no solo eso, sino que nuestros chalecos también sirven para la realización de muchas actividades más.

La temperatura media en España es de 14,3°C y en verano asciende hasta los 23,4 °C, pero en numerosos días del periodo veraniego alcanza los 40°C o incluso los supera. Además, como consecuencia del calentamiento global se espera que aumente cada vez más con el paso del tiempo.

Por otro lado, no solo los turistas pasan calor durante las visitas turísticas. Este fenómeno también afecta a trabajadores en su día a día como son los obreros, los servicios de emergencia o deportistas que utilizando nuestros chalecos podrán facilitar la realización de sus actividades laborales.

Con lo cual con nuestro producto podemos mantener fresca de una manera mucho más confortable e higiénica, sin que tengan que derramar agua por su cuerpo o refrescarse a través de una fuente.

